



Gertrud Rosemann  
Parkpromenade 4  
63454 Hanau

Wilhelmsbad, 05.04.2022

**An die Vorsitzende des Partnervereins Tottori – Hanau,  
Frau Yukiko Hayashi**

Sehr geehrte Frau Hayashi,

die Ernennung zum Ehrenbürger der Stadt Tottori war für mich eine große Freude, ich bedanke mich herzlich!

Das Paket mit der Original-Urkunde brachte der Rathaus-Bote am 24. März nach so vielen Mühen von Absender und Empfänger. Ich lud gleich zu einer kleinen Sushi-Party als Begrüßung ein und so saßen eine Woche später bei uns am runden Tisch

Christine Schilling, vom Fachbereich „Internationale Beziehungen“  
Hildegard Geberth, Vorsitzende des Partnervereins Tottori - Hanau  
Dr. Ritva Knof, Schatzmeisterin des Partnervereins Tottori – Hanau  
Edith Bär, meine helfende Freundin  
mein Mann, der fotografierte  
und ich.

Es gab	Miso-Suppe
	Maki-Sushi mit Soja-Soße, Wasabi und Ingwer
	japanischen Tee
dazu	japanische Süßigkeiten und Salziges
	Ume-Wein.

Natürlich betrachteten wir den Paket-Inhalt, besonders die Original-Urkunde mit dem Sand der Tottori-Dünen auf dem Rahmen und das rot-grüne AUN.

Den wichtigen Abschluß bildete der Film von der Feier „20 Jahre Städte-Partnerschaft Tottori – Hanau“ vom 20. November im Warabekan.

Mit herzlichem Dank für alle Hilfe und Verbundenheit

*Gertrud Rosemann*